

leur habit de chœur et leur avoir relevé leur scapulaire sur le visage.

**Le Chapitre général de l'Institut des Frères des Ecoles chrétiennes.**—Le Chapitre général de l'Institut des Frères des Ecoles chrétiennes s'est assemblé le jeudi 11 octobre, et a dû terminer ses séances vers le 22 ou le 23 de ce mois.

Cette importante réunion n'a lieu, sauf événements extraordinaires, que tous les dix ans. Il y a précisément dix ans qu'il avait nommé le très honoré F. Joseph Supérieur général, succédant au F. Irlide, décédé le 25 juillet 1884.

Le Chapitre tient ses séances à Athis, en Seine-et-Oise, dans la charmante maison de retraite élevée sur la propriété et près du château qu'illustra autrefois Mlle de Scudéri.

Le Chapitre comprend, outre le Supérieur et ses douze assistants, une centaine de délégués envoyés par les quinze mille Frères répandus dans le monde entier et divisés en districts.

Chaque district comptant plus de cent religieux profès a le droit d'élire un député en augmentant de un à chaque centaine commencée.

Il est d'usage dans l'Institut que le Supérieur général remette ses pouvoirs à l'assemblée, après dix années d'exercice, mais il est d'usage aussi que ses pouvoirs lui soient confirmés jusqu'à la mort.

Il faudrait des raisons de santé bien graves pour que le Chapitre acceptât la démission du très honoré F. Joseph, qui depuis si longtemps a su mériter, non seulement l'estime et la confiance, mais aussi la vénération de tous ceux qui ont l'avantage de le connaître.

L'un des Assistants, le F. Raphaëlis, qui trouva la mort dans la catastrophe de Saint-Gervais, n'a pas été remplacé : le Chapitre devra lui donner un successeur.

Enfin, le grand Chapitre s'occupera des questions aussi graves que nombreuses que soulève nécessairement le gouvernement d'un ordre enseignant répandu dans les cinq parties du monde.

**Profession religieuse.** — Le 24 du mois dernier, dans la chapelle de la Mère des Sœurs de la Providence, Sa Grandeur Mgr L. F. L'flèche, évêque des Trois-Rivières, assistée de deux chanoines de sa cathédrale, MM. Nap. Caron, curé de Maskinongé, et H. Baril, du séminaire des Trois-Rivières, recevait les vœux de religion de M<sup>l</sup>lesdemoiselles M. Alexina Goulet, de St-Thomas de Joliette, dite Sr Marie Emma ; Victorine Amélie Lachapelle, de Hull, dite Sr Benoîte ; Rose de Lima Gauthier, de St-Henri à Montréal, dite Sr Vénérande ; M. Louise Bertha Paquin, de Trois-Rivières, dite Sr Amable ; Caroline Sophie Béland, de St-Léon le Grand, dite Sr Donat ; Joséphine Arthémise Pell-rin, de St-Cyrille Wendover, dite Sr Lucas ; M. Roselinda Payant, de Montréal, dite Sr Médard ; M. Bibiane Julien, de Trois-Rivières, dite Sr Zephire.